

Zürich, 19. März 2018

T O D E S A N Z E I G E

Wir erfüllen die schmerzliche Pflicht, Ihnen vom Hinschied unseres langjährigen Mitarbeiters

Marco Rampa

Kenntnis zu geben.

Herr Rampa war mehr als 17 Jahre für den Bereich Archiv des Bezirksgerichts Zürich tätig. Mit dem Verstorbenen verlieren wir einen zuverlässigen und loyalen Mitarbeiter, der seine Aufgaben mit grossem Einsatz erfüllte. Wir trauern um einen sehr beliebten und geschätzten Kollegen und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

BEZIRKSGERICHT ZÜRICH
Gerichtsleitung
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.